

Le sénateur Jean-Pierre Sueur s'élève contre la recentralisation

« C'est un texte confus, tordu et dangereux », a affirmé Jean-Pierre Sueur lors de la conférence de presse que donnait hier matin le groupe socialiste du Sénat alors qu'il s'apprêtait à batailler ferme à partir de l'après-midi sur le projet de réforme territoriale proposé à la Haute Assemblée.

Le sénateur du Loiret, à qui son groupe a confié la charge de monter en première ligne dans la discussion générale, s'est élevé contre « cette recentralisation qui met le territoire sous la coupe des préfets ».

« Un flou total »

S'il ne nie pas le besoin de réforme, il s'élève contre celle que préconise le gouvernement dans « un flou total ». Ce texte, après la réforme fiscale qui, en décembre, s'est révélée un véritable parcours du combattant pour le gouvernement, porte sur la réorganisa-

tion du territoire avec en ligne de mire la création de futurs conseillers territoriaux, appelés à siéger à la fois dans les conseils généraux et régionaux. « Aucune association d'élus n'a demandé la création de conseillers territoriaux », constate le sénateur du Loiret qui prédit à terme « la fin des départements ».

Ce rejet trouve des échos à droite et les débats de la Haute Assemblée risquent fort, dans les jours qui viennent, de prendre un tour très sportif. Quant à ce qui concerne le mode d'élection de ces conseillers régionaux avec un scrutin à un tour tel que défini par le gouvernement qui doit être envisagé au printemps, Gérard Larcher, président UMP du Sénat, reconnaît déjà qu'« il n'y a pas de majorité aujourd'hui pour le voter ».

Françoise Cariès.